

# MARIA RESTIANI NATOR

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 09-May-2023 09:29AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 1993846026

**File name:** MARIA\_RESTIANI\_NATOR.docx (160.54K)

**Word count:** 795

**Character count:** 5423

**KINERJA APARATUR SIPIL NEGARA (ASN) DALAM PELAYANAAN  
ADMINISTRASI DI KANTOR KECAMATAN BATU**

**SKRIPSI**



**Disusun Oleh :  
MARIA RESTIANI NATOR  
2019210137**

## RINGKASAN

Tujuan penulisan tesis ini adalah untuk mengkaji secara langsung kinerja Pemerintah Kabupaten dalam memberikan pelayanan masyarakat sebagai landasan tercapainya pelayanan yang baik. Jenis strategi yang digunakan adalah Strategi Subyektif, dalam menentukan saksi dalam penelitian ini analisis menggunakan Snowball Testing, prosedur pemilahan informasi yang digunakan ahli adalah pertemuan, persepsi, dan dokumentasi, dan dalam membedah informasi menggunakan metode persepsi, penyajian informasi, dan mencapai penentuan dari eksplorasi. Dalam hal memberikan pelayanan administrasi, Aparatur Sipil Negara belum terlaksana secara utuh. Berdasarkan penggunaan beberapa dimensi oleh Bernardin dalam Lian (2017: 115-116), produktivitas, daya tanggap, dan tanggung jawab merupakan tiga (3) dimensi yang telah beroperasi dengan cukup berhasil. Sedangkan ada dua (2) aspek yang harus dikedepankan sekali lagi, khususnya kualitas bantuan dan tanggung jawab yang masih buruk karena masih ada kendala yang harus dihadapi. Sumber Daya Manusia yang Memadai merupakan Faktor Pendukung. Faktor pembatas, seperti jumlah sarana dan prasarana yang sedikit dan jumlah sumber daya manusia (pegawai).

**Kata Kunci** : Kinerja Aparatur Sipil Negara, <sup>10</sup> Pelayanan Administrasi.

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1.Latar Belakang**

Kewajiban pemerintah untuk memberikan pelayanan yang sebaik-baiknya kepada masyarakat atau masyarakat sangat erat kaitannya dengan penyelenggaraan pelayanan publik. Salah satu jenis pelayanan publik yang diberikan oleh pemerintah kepada masyarakat atau publik adalah pelayanan administrasi. Pelayanan administrasi sebagaimana didefinisikan oleh Pasolong (Kadarisman, 2019) adalah yang menghasilkan berbagai dokumen formal atau resmi bagi masyarakat. Otoritas publik sebagai koperasi spesialis untuk daerah setempat, termasuk perangkat atau pegawai pemerintah, diharapkan dapat menawarkan jenis bantuan yang berkualitas dan dominan untuk daerah setempat.

Pemerintah harus bekerja lebih keras lagi untuk memenuhi keinginan masyarakat akan pelayanan publik yang berkualitas mengingat kritik masyarakat yang semakin meningkat terhadap pelayanan yang diberikan. Kinerja pelayanan publik seringkali menjadi ukuran keberhasilan pemerintah dalam melayani masyarakat. Alamsyahril (2020:34).

Dalam Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2014 pasal 10 ayat 2 dijelaskan bahwa pegawai ASN merupakan bagian dari aparatur dan bertanggung jawab memberikan pelayanan kepada masyarakat atau masyarakat secara kompeten (profesional) dan bermutu tinggi dalam rangka melaksanakan tugas negara. Kepuasan masyarakat terhadap pelayanan yang diterimanya dari pemerintah juga berperan dalam menentukan kualitas pelayanan yang diterimanya dari pemerintah. Ini menunjukkan bagaimana kinerja penyedia layanan

Demikian pula peningkatan aset alat-alat pemerintahan sebagai penghibur yang penting dalam penyelenggaraan pemerintahan harus menjadi perhatian utama, baik dari segi pendidikan, persiapan maupun kualitas. SDM harus memiliki kemampuan yang tinggi sesuai dengan bidang pekerjaannya. Tata pemerintahan yang baik harus dicapai bersamaan dengan infrastruktur pendukung untuk mencapai tujuan tata pemerintahan yang baik. Sarana dan prasarana berfungsi sebagai alat sumber daya aparatur untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab aparatur pelayanan publik. Melalui sarana dan prasarana, aparatur dapat bekerja secara optimal dan profesional karena keduanya saling bergantung satu sama lain. Tata kelola yang baik adalah pencapaian tata kelola yang baik. Jika pada saat ini teknologi informasi berkembang sangat pesat sehingga penggunaannya tidak dapat dihindari akan menjadi kebutuhan bagi aparatur pelayanan masyarakat. Hayat (2017:166).

Sebagai penerima pelayanan, masyarakat harus menjadi fokus pembangunan pelayanan publik. Beberapa jenis layanan yang diberikan adalah layanan seperti hibah dan semua laporan masyarakat. Namun pada kenyataannya, kinerja aparatur belum maksimal, karena pegawai masih sering datang terlambat ke tempat kerja dan pulang lebih awal dari kemacetan kantor. Tentunya hal ini tidak boleh terjadi dalam pelayanan publik karena pegawai harus dapat memenuhi tanggung jawabnya sesuai dengan pedoman yang ditetapkan oleh instansi terkait. Fakta bahwa sosialisasi diadakan dengan maksud untuk menghidupkan kembali disiplin karyawan berkontribusi terhadap masalah ini (Adhim 2022).

Penyusun tertarik untuk mengganti judul tesis “Kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN) pada Pelayanan Administrasi di Kantor Kecamatan Batu” dengan melihat permasalahan tersebut di atas.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Rumusan masalah peneliti adalah sebagai berikut, berdasarkan uraian sebelumnya:

1. Bagaimana Pameran ASN dalam Administrasi Kewenangan di Kantor Wilayah Batu?
2. Di Kantor Kecamatan Batu faktor apa saja yang mendukung dan menghambat kinerja ASN dalam pelayanan administrasi?

### 1.3 Tujuan Penelitian

Penelitian ini bertujuan untuk: Sesuai dengan rumusan masalah yang telah diuraikan

1. Mengetahui kinerja ASN Kantor Kecamatan Batu dalam pelayanan administrasi.
2. Untuk mengetahui faktor-faktor yang mendukung dan menghambat kinerja ASN di Bagian Pelayanan Administrasi Kabupaten Batu.

### 1.4 Manfaat Penelitian

Peneliti sangat berharap penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi banyak pihak sebagai berikut:

#### 1.4.1 Manfaat Akademis

Manfaat akademik berikut diharapkan oleh para peneliti sebagai hasil dari penelitian ini:

1. Diharapkan pembaca dapat memperoleh pengetahuan tentang kinerja ASN dalam pelayanan administrasi di Kantor Kecamatan Batu dari penelitian ini.
2. Dengan pemeriksaan ini, diyakini para ilmuwan dapat menerapkan dan mengembangkan lebih lanjut informasi yang telah diperoleh dari alamat hingga saat ini.

#### 1.4.2 Manfaat Praktis

Peneliti mengantisipasi keuntungan praktis berikut dari penelitian ini:

1. Di Universitas Tribhuwana Tungadewi
- 2, temuan penelitian ini dapat digunakan oleh perguruan tinggi sebagai sumber informasi tambahan. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan perbandingan atau informasi bagi instansi terkait terkait kinerja penyelenggaraan pelayanan ASN.



# MARIA RESTIANI NATOR

---

## ORIGINALITY REPORT

---

23%

SIMILARITY INDEX

23%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

---

## PRIMARY SOURCES

---

1	<a href="http://repository.unhas.ac.id">repository.unhas.ac.id</a> Internet Source	6%
2	<a href="http://id.123dok.com">id.123dok.com</a> Internet Source	3%
3	<a href="http://www.ejournal.an.fisip-unmul.ac.id">www.ejournal.an.fisip-unmul.ac.id</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://core.ac.uk">core.ac.uk</a> Internet Source	2%
5	<a href="http://eprints.ipdn.ac.id">eprints.ipdn.ac.id</a> Internet Source	2%
6	<a href="http://eprints.uny.ac.id">eprints.uny.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://pt.slideshare.net">pt.slideshare.net</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://9fpgsajadeh.wordpress.com">9fpgsajadeh.wordpress.com</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://repository.wima.ac.id">repository.wima.ac.id</a> Internet Source	1%

---



10 rinjani.unitri.ac.id 1 %  
Internet Source

---

11 www.portal.fisip-unmul.ac.id 1 %  
Internet Source

---

12 repository.upi.edu 1 %  
Internet Source

---

---

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# MARIA RESTIANI NATOR

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---